

Aufklären

(19.12.2019)

Dank der Fulda

mit ein wenig Glück

bei entsprechender Aufmerksamkeit

bin ich immer wieder

Zeuge eines wunderbaren Naturschauspiels

das in meiner Brust

Zuversicht und Hoffnung

aufzulodern lässt

Wenn der morgendliche Nebel

seinen zärtlichen Schleier

allmählich mit Sonnenstrahlen verwebt

grüßen die Wipfel im fernen Walde

bevor sich die Konturen der Häuser

aus dem Wolkenmeer erheben

und fortan deutlicher werden

bis ich meine zuvor verborgene Stadt

eindeutig erblicken kann

So frische ich meinen Vorsatz fröhlich auf

mit Geduld und Gelassenheit

Mut und Vertrauen

der schöpferischen Aufklärung

getreulich nachzugehen

